

MRV Bielefeld bei der Kieler Woche

Auch in diesem Jahr nahm der MRV Bielefeld wieder mit einer Crew an der Marinekutterregatta im Rahmen der Kieler Woche teil. Auch in diesem Jahr wurden wir verstärkt von DMB-Vizepräsident Michael Stehr.



Bei Winden zwischen 3 und 5 Bft. konnten wir fünf Läufe segeln Auch die Langfahrt konnte wieder stattfinden, sie führte uns dieses Mal raus nach Laboe und wieder zurück. Weitere Wettfahrten wurden leider von drohenden Gewittern mit Sturmböen verhindert.



In der Gesamtwertung konnten wir uns weiter verbessern, auch kleine Erfolge sind wichtig! 😊. Im nächsten Jahr arbeiten wir weiter an unserer Platzierung.

Dietmar Pöhl